## Joël Blanchon expose ses créations sur plexiglas

Caen - 15 Décembre 2013



Une série sur le thème de la couleur et de la lumière, une autre sur le thème de la nature et de la cité, de gros plans sur des objets basculant parfois du figuratif vers l'abstrait... Joël Blanchon aime photographier son environnement sous toutes les coutures au gré de ses rencontres.

« J'essaie de capter le sujet dans une situation particulière ou dans un environnement étrange, de rechercher une certaine esthétique et de laisser une part à l'émotion et à la rêverie », confie-t-il. Ces photos numériques prennent toutes leur profondeur à travers l'épaisseur d'un plexiglas qui leur procure le plus bel effet.

Jusqu'au 19 décembre, de 10 h 30 à 12 h 30 et 14 h 30 à 19 h 30 (tous les jours) Galerie IGDA 16, rue des Croisiers, à Caen.